

Der Initiativkreis Agrar- und Ernährungsforschung

Der IKAEF ist ein Netzwerk von Interessenvertretern aus der Wirtschaft, den Verbänden und der Wissenschaftsgemeinschaft im Agrar- und Ernährungsbereich. Als Kommunikationsplattform dient der Kreis dem Interessenaustausch über wichtige Zukunftsfragen und wirbt für die Stärkung der Agrar- und Ernährungsforschung am Standort Deutschland. Er möchte Impulse setzen, die der deutschen Agrar- und Ernährungsforschung im internationalen Wettbewerb Auftrieb geben und der Forschung zur Sicherheit der Lebensmittel, zur Erzeugung und Verarbeitung von nachwachsenden Rohstoffen und zum nachhaltigen Schutz von Natur und Umwelt Nachdruck verleihen. Zudem hat sich der IKAEF zum Ziel gesetzt, Forschungsk Kooperationen zwischen Wirtschaft und Wissenschaft anzuregen sowie die Kommunikation von Forschungsergebnissen voranzutreiben. Ebenso sollen Grundlinien künftiger Agrarforschungsförderung beeinflusst und die Wahrnehmung der Agrar- und Ernährungsforschung in Politik und Gesellschaft gestärkt werden.